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PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE  

TENUE LE 11 JUIN  2013 À 19H00. 
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Mme Suzie St-Cerny, présidente 

Mme Patricia Bournival, parent 
Mme Martine Bourbeau, parent 
M. Éric Bussière, parent 
Mme  Ariane Thibault,  enseignante 

M. Michel April, enseignant 
Mme Claudette Trudeau, enseignante  
Mme  Geneviève Langlois,  soutien 
Mme Nadia Boisvert, représentante de la communauté 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
M. Luc Belley, représentant  au Comité de parents  
Mme Élyse Turcot, représentante du service de garde 
Mme Caroline Lussier, directrice adjointe 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
Mme Joanne Morin, directrice 

   
  

1. Ouverture de la séance à 19 h 54 

1.1 Accueil des participants 
Mme Suzie St-Cerny  accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance.  
 

1.2 Secrétariat 
Conformément à l’article 69 LIP, la direction d’établissement désigne la personne 
suivante pour agir à titre de secrétaire du Conseil d’établissement, soit  Geneviève 
Langlois. 
 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

CÉ # 12-13-045  Il est proposé par Mme Patricia Bournival et appuyé  par Mme Martine Bourbeau 

 QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec les modifications suivantes :  
  Ajouter le point 3.5 -  Spectacle de fin d’année 
                                            5.1 -  Campagne de financement 
                                            5.2 -  Date de l’assemblée générale des parents en début 
                                                      d’année. 
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 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

1.4 Lecture et adoption et suivi du procès-verbal du 15 avril 2013 
 

CÉ # 12-13-046  Il est proposé par M. Éric Bussière et appuyé par M. Michel April 

QUE le procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement du 13mai  2013 soit  
adopté avec les modifications suivantes. 
- Changer le format du procès-verbal pour le  8 ½ x 11 
- Accorder le verbe était au pluriel  dans la phrase étaient absents 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

1.5  Suivi du procès-verbal du 13mai  2013 
  Sondage sur les projets particuliers : Tous les parents membres ont participé. 
   

Souper BBQ : La Ville de Sainte-Julie prête la roulotte aux organismes   
                            communautaires, mais les écoles doivent  la louer. 
                            Mme Morin se renseignera l’an prochain des coûts de location.  
   

Pendant que la moitié des élèves étaient à l’émission Dis-moi tout, les élèves qui sont 
                            restés à l’école ont eu un après-midi rempli d’activités de toutes sortes ainsi qu’une 
                            collation spéciale. 
  

1.6 Parole au public 
Aucun public présent 
 

2. Affaires nouvelles 
 

2.1   Prévisions budgétaires 
Mme Morin nous  présente les prévisions budgétaires.  
 

CÉ # 12-13-047    Il est proposé par M. Éric Bussière et secondé par M. Michel April  

 QUE les prévisions budgétaires  soient approuvées telles que déposées. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

2.2      Matériel didactique et effets scolaires du 2e cycle 
Étant donné que l’affectation des enseignants pour  l’année scolaire 13-14 a eu lieu 
lundi le 10 juin, les enseignantes n’ont pas eu le temps pour de se consulter pour le 
choix des livres et cahiers d’exercices. Une proposition sera envoyée par courriel 
ultérieurement. La proposition pour le cahier de math Numérik de 2e année sera 
inclus dans cette proposition. 
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2.3      Bilan du Conseil d’établissement 
Mme St-Cerny nous présente le bilan de l’année 2012-2013. Les membres se 
questionnent sur leur rôle et les moyens à prendre pour contrer la baisse de clientèle 
et attirer les élèves du secteur dans notre école. 
 

CÉ # 12-13-048   Il est proposé par M. Éric Bussière et secondé par Mme Patricia Bournival   

 QUE le bilan du Conseil d’établissement de l’année 2012-2013 soit approuvé tel que 
déposé. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

2.4      Sorties du Service de garde 
Nous n’avons pas pu voter pour les activités du service de garde étant donné le 
manque d’information concernant le lieu des activités ainsi que les coûts.  Mme 
Bourbeau a fait des recherches  par les sites internet mais certains n’offraient pas les 
informations recherchées.  Mme Morin vérifiera auprès de la technicienne du service 
de garde. 
 

2.5      Utilisation des locaux 
Mme Morin s’est assurée de la sécurité des enfants auprès de l’entrepreneur qui fera 
la réfection de la  toiture cet été. Ils  s’installeront en avant de l’école, ce ne sera donc 
pas dangereux pour les  enfants qui fréquenteront le  camp  d’été de la Ville. 

 
3. Informations 

 
3.1       Organisation scolaire 

En 2013-2014 il y aura 2 classes par niveau  sauf en 3e et 4e année où il y aura trois 
classes cycle. 
Préscolaire :  33 élèves 
1ere année : 35 élèves 
2e année :     43 élèves 
3e et 4e année : 76 élèves 
5e année :     47 élèves 
6e année :     38 élèves 
 

3.2       Carrière Mont St-Bruno 
M. Bussière a assisté à la réunion de la carrière St-Bruno. Depuis que la cheminée 
mesure 30 mètres, il y a moins de problèmes d’odeur, par contre c’est le bruit du 
dynamitage qui dérange le plus. 
On nous a demandé une plage horaire libre de circulation d’élèves dans l’après-midi 
pour dynamiter mais nous ne pouvons pas leur en offrir une, compte tenu qu’Il  y a un 
va-et-vient continuel  en pm. 
 

3.3  Suivi de la convention de gestion et de réussite 
Le suivi se fera en septembre. 
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3.4       Services complémentaires/ajout de services 
Nous aurons :  1 jour de psychoéducation 
                           1 jour de psychologie 
               3.75 jour en orthopédagogie, nous ajouterons 0.25 jour pour avoir 4 
                            Jours 
                30 heures de technique d’éducation spécialisée 
 

3.5       Activités vécues et à venir  
Pour le spectacle de talents de l’école, nous emprunterons la scène de la Ville de 
Sainte-Julie.  M. Michel April constate qu’il manque un projecteur de poursuite pour 
compléter l’équipement audio-visuel de l’école et nous fait la proposition d’en 
acheter un. 
 

CÉ # 12-13-049   Il est proposé par M. Michel April et secondé par Mme Martine Bourbeau  

 QU’une somme de 650.00$ soit empruntée sur le budget des activités spéciales de 
l’an prochain pour l’achat d’un projecteur de poursuite cette année. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

4. Parole aux divers représentants 
 

4.1        Comité de parents 
                             M. Belley a été à la réunion mais n’a pas eu le temps de donner l’information à Mme  
                             St-Cerny. 

 
4.2      Responsable du Service de garde  

Nous constatons qu’il serait préférable qu’un représentant du service de garde soit 
toujours présent lors des séances du Conseil d’établissement. 
 

4.3 Personnel de soutien 
Aucun sujet 
 

4.4 Personnel enseignant 
        Aucun sujet 

 
4.5 OPP 

Les membres du  comité de l’O.P.P. sont  à la recherche de bénévoles pour  la 
préparation du souper BBQ et  de l’activité de fin d’année.  
Nous désirons souligner la participation exceptionnelle de Mme Marie-Claude Chabot 
à ce comité  puisque c’est son dernier souper BBQ. Des fleurs seront achetées pour 
l’occasion. 

 
5. Autres sujets 

 
5.1  Campagne de financement 

Ce point a déjà été discuté plus tôt 
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5.2      Date de l’ assemblée générale des parents en septembre 
     Mme Morin déterminera la date de la première rencontre de parents/enseignants et   
     le Conseil d’établissement profitera de la présence des parents pour faire son  
     assemblée générale.  Il y aura  des élections puisqu’il y a 3 postes à combler. 
   

6. Évaluation de la rencontre 
  Mme St-Cerny remercie tous les membres pour leur participation  et, en particulier, la  
  représentante de la communauté  Mme Nadia Boisvert. Les membres remercient Mme 
  St- Cerny pour son implication. 
 

7. Levée de l’assemblée 
CÉ # 12-13-050 Tous les sujets  à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme  Ariane Thibault 

et appuyé par Mme Geneviève Langlois 
 
QUE la séance soit levée, à 21h40. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
Mme Suzie St-Cerny    Joanne Morin 
Présidente du Conseil d’établissement  directrice 


